

Quel avenir pour Florent Chaigneau ? - 1/1

Titulaire depuis la blessure de Petr Cech, voyons un peu comment se présente l'avenir du jeune et prometteur gardien rennais, champion du monde avec l'équipe de France des moins de 17 ans...

Lens - Rennes, 32ème minute de jeu. Thomert envoie un véritable boulet de canon en direction des buts de Petr Cech. Celui-ci freine la course du ballon, qui franchit néanmoins le but. 1-0 pour Lens. Mais ce qu'on retiendra, c'est surtout l'image de Petr Cech se tordant de douleur sur le sol. Entorse du coude gauche et un mois d'indisponibilité pour le portier rennais. Et c'est à ce moment là que Chaigneau fais ses grands débuts en L1.

A seulement 20 ans (il les soufflera dans deux semaines), ce pur produit du centre de formation rennais, natif de la Roche-Sur-Yon, a déjà presque tout d'un grand. Vainqueur du Championnat d'Europe 2000 des moins de 16 ans et de la Coupe du Monde 2001 des moins de 17 ans avec l'équipe de France, aux côtés de son coéquipier rennais Jacques Faty, et vainqueur de la Coupe Gambardella l'année dernière, Florent Chaigneau est comparé à Nicolas Penneteau par ses éducateurs en équipe de France.

Mais quel avenir pour ce gardien très prometteur ? Chaigneau vient de nous montrer en quelques matches qu'il était largement capable de garder la cage rennaise, mais les dirigeants rennais lui feront-ils confiance la saison prochaine pour ce poste laissé vaquant par Petr Cech, partant à Chelsea ? Pas sûr, d'autant plus que Rennes s'affaire déjà à trouver un successeur à celui qui restera sans doute comme le meilleur gardien passé à Rennes, et ce ne sont pas les rumeurs qui manquent du côté de la Piverdière : Teddy Richert, Nicolas Penneteau, Lionel Letizi, Tony Silva...

Mais la rumeur la plus persistante et d'ailleurs confirmée par Pierre Dréossi reste celle d'Izacksson, le portier de l'équipe de Suède et du club de Djurgarden, ancien club de la seule recrue rennais de la trêve hivernale, Kim Kallstrom.

Alors Chaigneau sera-t-il titulaire la saison prochaine, ou assumera-t-il une nouvelle fois le rôle de doublure d'un gardien encore inconnu ?

La balle est pour l'instant dans le camp rennais...